

Mランドニュース Vol.127

丹波ささ山校 平成29年10月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹
<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《大募集》

- Mランドフェスタ 1000人で大そうじ
11月12日(日)
 - 日本を美しくする会 第8回関西ブロック大会
11月11日(土)～12(日)
- ご参加、心よりお待ちしております。
◎詳しくは、Mランドまで

Mランドの朝

夏休みといえは大方八月末まで。しかし、大学や専門学校の中には、まだまだ夏休みという学校が多く、九月末まで多くのゲストが朝のボランティアに参加されました。

少し肌寒くなってきた午前七時前、各ホームからゲストが続々と集合し、担当職員とともに用意された掃除場所へと向かいます。

約二週間の滞在中、毎日参加される方もあり、掃除への姿勢も日に日に変わっていきようすが分かります。

ある男性ゲストが一言。「普段の生活より健康的です」「なぜ?」とお伺いしますと、「朝、決まった時間に起床して、気持ちのよい掃除をして、三食しっかり食事していますので」。

なんとこのゲスト、学校の授業のない日は、お昼までご就寝とのこと。是非、この機会によい習慣を身に付けていただきたいものです。

ボランティアに参加される理由はそれぞれですが、気持ちがよくて参加されるのは間違いのないようです。

ほとんど毎朝のように、四つのボランティアはフル稼働。「近隣掃除に学ぶ会」では、今シーズンも皆さんのおかげで、スタッフから「周辺にゴミが落ちている場所が見当たりません」という嬉しい悲鳴もあり、可能な限り自動車で遠征することもありました。

ゲストにとって道路がきれいになることはもちろん、通りがかりの人々から、「感謝」の声をかけられることも、大きな喜びになっているように感じます。



さあ! 集めたゴミを分別

また、「校内掃除に学ぶ会」では、職員がタイヤ磨きをしていることをこれまで何度かご紹介しましたが、ゲスト専用のタイヤ磨きの場所があり、五十分間一枚のタイヤをひたすら磨きあげる掃除もしています。

他のゲストが磨かれたタイヤを見て、「よし!これ以上にきれいにしよう」とやる気に火が点き、自ら磨き終えたタイヤの美しさに感動されています。



時間が経つのも忘れ

「洗車に学ぶ会」は、運転免許を取得しようとする皆さんにとって興味のあるものです。

ボディはいうに及ばず、車内の掃除機かけ、扉の隙間に至るまで協力して磨き上げていきます。



互い、補いながら

感想発表では、やってみてこそ分かる自動車への思いや

りのことばを聞くことができます。

Mランドに来たら、是非体験していただきたいのが「トイレ掃除に学ぶ会」。何も思わずに参加されるゲストがほとんどですが、掃除の中に生きる上でのヒントがたくさんあることに気付かれます。



おどろきいっぱいの掃除です

このように、Mランドの朝はゲストとともに、気持ちのよい掃除で始まります。

笑顔でいっぱい

ホーム生の一日は技能教習と学科教習のスケジュールに従って行動され、空いている時間といっても学科テスト「満点」を目指して、朝から夜まで勉強に勤しんでおられます。

そんな皆さんに、ひととき教習を忘れて楽しんでいただこうと、九月も二回全員で楽しめるイベントを企画しました。

一回目は、身近な道具を使い、会場が熱くなるチーム対抗戦です。



息をのむ会場!



最後は「M」ポーズ



白熱の演技に大歓声!

二回目は、チーム対抗ジェスチャー伝言ゲーム。

皆さん役者ぞろい。一瞬で笑顔の花が咲きました。

掃除に学ぶ会

九月十七日(日)、NPO 法人 日本を美しくする会 平成二十九年 度関西ブロックリーダー研修会に、今年初めて参加させていただきました。

会場の京都市教育委員会生涯学習部には、関西各地より掃除に学ぶ会の四十九名の会員様が早朝より参加されました。

この研修の目的は、日本を美しくする会 鍵山秀三郎相談役の掃除に対する目的と、道具の扱い方等を会員相互で確認し共有する場として、毎年開催されています。

講義では、日本を美しくする会 清水徹副会長兼指導部長より、よくある質問や実施上の注意点を映像を交えお話しいただきました。



思いを一つにして

このあと四つの班に分かれて実習に入り、指導者より掃除前の準備から道具の揃え方、掃除を進める上でのポイントを習います。



基本点を再確認です

また、掃除方法だけでなく、今後参加されるさまざまな方々への教育効果など、「心」の部分への配慮も大事なこととしてお話がありました。

皆さんはそれぞれ掃除の会で長きに渡りトイレ掃除をされ、リーダーとして活躍されている方ばかりですが、この研修会で新しい発見や気付きも得ておられました。

実際に参加させていただき、この研修意義がいかに大切なものであるかを再認識するとともに、広大な関西ブロック会員の皆さまが、これまで育んでこられたコミュニケーション力も拝見するこ

とができました。

最後に十一月十一日・十二日に、篠山市で開催される「第八回関西ブロック大会」に向けてのお話しをされ、一丸となってよい大会にされようとする意気込みを感じました。

爽(さわやか)チーム 井本徹

無事故を願って

九月二十八日(木)、篠山市シルバー人材センターの会員二十六名の皆さんにお越しいただき、「交通安全教室」を開催しました。

今回の目的は、近年社会問題になっている高齢ドライバーによる事故を抑制するため、兵庫ダイハツ販売(株)様のご協力をいただき、人のミスを補うものとして開発されている、事故防止機能を搭載した自動車を使用し、先端技術をご理解していただくものでした。

座学では、こういった技術が開発された背景と、仕組みについて。実車講習ではアクセルとブレーキの踏み間違いの抑制機能、衝突回避支援ブレーキなどを体験していただきました。

参加者の男性は、衝突寸前で恐怖の表情でしたが、「ホンマに止まるんやなあ、ミスをして安心」と安全機能に驚かれていました。



真剣に聴いていただきました

最後に、これから一年間とにかく事故を起こさないことを目標にと、参加者の皆さまにお願ひしました。

研修チーム 永見倫幸

日本代表

林美枝インストラクターの長女で、篠山中学三年生林洵菜(じゅんな)さんが、チームメイトの團野亜耶(あや)さんとともに、九月十六日から栃木県日光市で行われたジュニアユースホッケー日本代表チーム選考会に参加され、十八名のメンバーに選出されました。

林洵菜さんのコメントです。日本ではライバルでもあるチームメンバーとともにたく

さんのことにチャレンジし続け、自分らしいプレーをし優勝を目指していきます。

また、海外の選手とプレーができる貴重な機会なので、学んだこと、得たことを日本に持ち帰り今後のプレーに生かしていきます。

十一月にはオーストラリア・パースで開催される、「FHECUP二〇一七」に出場されます。

「洵菜さん、亜耶さんガンバレ！」



目指せ！オリンピック！

『掃除に学ぶ会』のご案内

私たちと一緒にトイレを掃除しましょう。

10/7(土) 八上小学校 西トイレ (AM8:00~9:00)

10/29(日) 篠山中学校 運動場トイレ (AM8:00~9:00)

※参加していただける方は井本までご連絡ください。

編集後記

「凡事徹底」、「微差、僅差の積み重ねが、大差となる」など、自ら実践されてきた鍵山秀三郎氏だからこそ、感銘することばとして、私たちに伝わります。

株式会社タニサケ 松岡浩会長がお送りくださった、モラロジー研究所発行「れいろう」(八)、鍵山氏対談の一文。

かつて日本のエリートが集まる大銀行へ講演に行った際、「信条はなんですか?」と聞かれ、私は「大きな努力で小さな成果を」と答えました。そうしたら「それ、反対でしょ」、「そんな考え、ビジネスじゃ絶対に通用しない」というんですね。ほどなくしてその銀行はなくなってしまいました。

今は首から上だけで仕事をやる人が増えましたね。いくら学歴があっても、心や手足を使わない人の頭は悪くなります。打算的で自己中心のことばかりを考えるからです。

「決して大きな成果」を求めがちな私は、些細なことの大切さをあらためて教えられました。(徹)